
 

  

 

 

 

◆ 民間企業への就職希望者，内定続々!! ◆ 

 前号でも紹介しましたが，９月１６日からの就職試験解禁後，本校から３０名以上の生

徒が就職試験を受験しました。第一希望の会社から内定を貰って涙する生徒，希望が叶わ

ず涙する生徒など，受験前から採否決定通知までの間に様々な理由による涙が流されまし

た。また，就職試験受験後，別の視点から就職希望先を考える生徒，担任や進路指導部か

らのアドバイスで受験先を決定し，見事に内定を得た生徒もいました。 

 内定速報は先月号にも掲載しましたが，今年度も多くの優良企業に複数の生徒が受験を

希望し，内定を貰うことができました。さらには，企業開拓を行った結果，就職したいと

思える企業に出会えた生徒もいたようです。現在考えている企業についてまずはしっかり

と調べ，必要な学力や面接内容を積み重ね，じっくり考えて将来へつなげていきましょう。

さらには，ただ内定を貰うだけではなく，その企業が自分に対して何を求めているかを，

裏面を参考に考えてみてください。 

 さて，先日行われた進路希望調査，ご家庭でどのくらいの時間をかけて話し合いをしま

したか？この調査で希望が確定するわけではありませんが，進路の方向性を家で話し合う

機会が多いほど受験に対する自覚を早く持つことができます。現在，この調査を行う前に

進路室へ足を運び，情報収集に努めている生徒がいます。中には，求人票や試験内容を調

べに来る１年生もいます。やるべきことや必要なことが分かっていると対策が立てやすく

なるという典型的な行動ですね。 

  

 就職内定先速報（１０月号より追加分） 

  城山観光   イケダパン   自衛隊 

 

 進学合格先速報（略称，順不同） 

≪大学・短期大学≫ 

東京成徳大学  鹿児島女子短期大学 

≪専門学校≫ 

 （県内） 鹿児島医療福祉専門学校   鹿児島県美容専門学校   龍桜保育科 

      鹿児島歯科学院   南九州メディカルスタッフ    

      KCS鹿児島情報専門学校   鹿児島第一リハビリ専門学校 

（県外） 福岡デザインコミュニケーション  九州動物学院   福岡建設専門学校 

    ASOポップカルチャー専門学校   麻生外語観光専門学校 

平成 29年度 

～１１月号～ 



◆ 面接 ここが重要 ◆ 

今回は「大学生の就職活動」について，大手企業の人事担当が面接試験の際に重要視し

ていることや尋ねたいことなどを述べた内容を紹介します。高校での就職準備として使え

る部分もありますし，現在就職先が決定している３年生も意識してほしいと考えています。 

 ① 面接で重視するのは「伸びしろ」。今までの人生で何を考え，どう行動して困難を乗 

り越え，どういう結果を得たかの過程が大切。 

 ② 将来何をしたいか，何ができるかではなく，何をやってきたか，考えてきたか 

 ③ 役職が重要ではなく，チームの目標に対して自分がどのように積極的に動いたか 

 ④ どう人と関わり，どんな工夫をして課題を乗り越え，何を学び，どう成長したか 

 いかがでしょうか。現在何気なく過ごしている毎日についての問いに，今のあなたなら

どう答えますか。ちなみに，本校生徒が就職採用試験で聞かれた質問で回数の多いものは 

 ① 志望動機 

 ② 高校時代に頑張ったこと 

 ③ 部活動を通して学んだこと 

 ④ 会社について知っていること 

となっています。会社によって多少は異なりますが，「今まで何をどのようにしてきたか，

またどう考えたか」を語る場面が必要であるということです。つまり，「語るべき内容を高

校生活の中でつくることが大切である」ということです。 

 

◆ 先輩の行動から学ぼう ◆ 

現在大学受験を考えている３年生が，自身の行動を振り返り発表する機会がありま

した。その一部を紹介します。あなたならどういった発言内容になりそうですか？ 

あなたのどういった行動が夢実現につながりそうですか？ 

最初は自己推薦型の入試を考えていました。理由としては，この大学を希望した２

年生２月の全国模試判定が E 判定（＝合格可能性 20%未満）だったからです。でも，

高校で学んだ学業面で入試に臨みたい，高校で学んだことは大学へ行っても無駄にな

らないと考え，センター試験型の受験形態で臨みたいと担任に相談しました。 

そこが私の受験勉強の始まりでした。センター試験受験希望の他の仲間達と共に朝

や放課後，さらには夏休みなど，他校の受験生が当たり前に過ごす日々をこの学校で

経験することになりました。つらくて辞めたい，もう勉強したくないと思う時もあり

ましたが，何とか今日までやってきました。 

先日，全国模試の結果が返ってきました。２学年末に E判定だった学校が A判定（＝

合格可能性 80%以上）になっていました。嬉しい気持ちになったのは確かですが，ま

だ受験は終わっていません。たくさんの先生方にお世話になり，そしてこれからもお

世話になります。この恩返しを一般入試で合格という形でできればと思い，これから

も今以上に勉学に励むつもりです。 


